

FDP Waldeck-Frankenberg

## **WIRTSCHAFTSSTANDORT UND TOURISMUSPERLE WILLINGEN: FDP-FRAKTION HESSEN AUF SOMMERTOUR DURCH DAS UPLAND**

13.08.2024

---

Die FDP-Fraktion im Hessischen Landtag ist derzeit auf Sommertour mit dem Schwerpunkt Wirtschaftswende. In diesem Rahmen besuchten die Fraktionsvorsitzenden Wiebke Knell und Dr. Stefan Naas den beliebten Touristenort Willingen. Sie wurden begleitet von Oliver Stirböck, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP im Hessischen Landtag, Jochen Rube, FDP-Kreisvorsitzender, Friederike Becker, stellvertretende Kreisvorsitzende, sowie Mario Klotzsche, Bezirksvorsitzender der FDP Nordhessen.

Auf ihrem Programm standen Besuche bei der Graf Stolberg Hütte, dem Skywalk und dem Familotel Sonnenpark. Die Delegation tauschte sich intensiv mit Arndt Brüne, Geschäftsführer der Graf Stolberg Hütte, Bürgermeister Thomas Trachte, Norbert Lopotta, Leiter Tourismus und Kurbetrieb, Marc Vollbracht, Geschäftsführer des Familotel Sonnenpark, sowie Frau Kieweg, Pressesprecherin der Ettelsberg Seilbahn, über die aktuelle Entwicklung der Region aus.

Ein zentrales Thema der Gespräche war der Fachkräftemangel, der sich zunehmend zu einem Arbeitskräftemangel entwickelt hat. Oliver Stirböck betonte: „Der Fachkräftemangel ist längst zum Arbeitskräftemangel geworden. Die Graf Stolberg Hütte ist ein Publikumsmagnet mit Potenzial, das nicht voll ausgeschöpft werden kann.“

Der 2023 eröffnete Skywalk hat sich schnell zu einem neuen Wahrzeichen entwickelt und zieht jährlich Millionen von Besuchern an. Arndt Brüne erläuterte, dass die Realisierung des Projekts aufgrund bürokratischer Hürden, Wetterbedingungen und der Pandemie fast sieben Jahre in Anspruch nahm. Eine besondere Herausforderung war die Auflage, einen

Statiker aus Hessen für die Projektprüfung zu beauftragen. Stefan Naas zeigte sich bestürzt: „Bürokratische Hemmnisse schaden unserer Wirtschaft an allen Ecken und Enden. Der Skywalk ist ein beeindruckendes Bauwerk, entstanden aus innovativen Ideen. Solche Projekte bringen unser Land und unsere Wirtschaft voran. Dass durch kleinteilige bürokratische Prozesse und unerklärliche Auflagen gefährdet wird, ist Gift für unser großartiges Land.“

Das Familotel Sonnenpark, ein Familienhotel in zweiter Generation, begeistert mit seinem einzigartigen Konzept Familien weit über die hessischen Landesgrenzen hinaus. Wiebke Knell erklärte: „Hessen ist ein unglaublich abwechslungsreiches Flächenland und hat für den Tourismus einiges zu bieten! Die Gegend rund um Willingen finde ich besonders schön und das Konzept des Familotels imponiert mir als Mutter von zwei kleinen Kindern sehr. Gerade mit Corona hat diese Branche eine besonders schwere Zeit hinter sich. Dass es nun wieder aufwärts geht, freut mich besonders.“

Nach dem intensiven Besuch in Willingen zeigte sich die Delegation begeistert und zog ein positives Fazit: „Hessen ist ein tolles Land und immer eine Reise wert. Tourismus darf als Wirtschaftszweig nicht von der Landesregierung vergessen werden. Er ist die wirtschaftliche Grundlage ganzer Städte und hat ein riesiges Wachstumspotenzial. Dessen Herausforderungen müssen wir mehr in den Fokus nehmen und werden weiter gegen Fachkräftemangel und überbordende Bürokratie kämpfen.“





































